

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di SMA Negeri 12 Semarang diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Pada hasil penelitian ini, Kreativitas Mengajar Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) di SMA Negeri 12 Semarang dapat dikatakan sangat baik. Hasil tersebut dapat diperoleh dengan hasil mean atau rata-rata 49,0796. Jika mean 49,0796 tersebut di lihat pada tabel interval hasil mean kreativitas mengajar guru PAI dapat dikategorikan Sangat Baik dengan interval antara 46-51.
2. Sedangkan hasil penelitian untuk Minat Membaca al-Qur'an Siswa SMA Negeri 12 Semarang dapat dikatakan Baik. Hasil tersebut dapat dilihat melalui perhitungan spss dengan jumlah mean yaitu 48,9304. Dengan taraf interval 48-53. Maka minat membaca al-Qur'an siswa di SMA Negeri 12 Semarang dapat dikatakan Baik.
3. Pada hasil penelitian ini dapat dikatakan bahwa ada pengaruh antara kreativitas mengajar guru pendidikan agama islam (PAI) terhadap minat membaca al-Qur'an siswa SMA Negeri 12 Semarang.. Hal itu dapat dibuktikan melalui uji hipotesis yang menunjukkan adanya signifikansi, baik pada taraf 5% maupun 1%. Pada taraf 5% yaitu diperoleh nilai 0,927 dengan r tabel pada signifikansi 5% yaitu 0,195 dan 1% yaitu 0,256. Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang diajukan peneliti untuk kreativitas mengajar guru PAI dengan minat membaca al-Qur'an dapat diterima. Sedangkan hipotesis nihilnya ditolak.
4. Selain itu, pada hasil penelitian ujian lisan membaca al-Qur'an dapat dikatakan bahwa ada pengaruh Kreativitas Mengajar Guru Pendidikan Agama Islam (PAI) terhadap Ujian Lisan Membaca al-Quran Siswa SMA Negeri 12 Semarang. Hal itu dapat dibuktikan

melalui uji hipotesis yang menunjukkan adanya signifikansi, baik pada taraf 5% maupun 1%. Pada taraf 5% yaitu diperoleh nilai 0,473 dengan r tabel pada signifikansi 5% yaitu 0,195 dan 1% yaitu 0,256. Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang diajukan peneliti untuk kreativitas mengajar guru PAI dengan ujian lisan membaca al-Qur'an dapat diterima. Sedangkan hipotesis nihilnya ditolak.

## **B. Saran**

Setelah peneliti melakukan penelitian tentang kreativitas mengajar guru PAI dengan minat membaca al-Quran, maka saran peneliti yaitu:

1. Kepada guru pengampu Pendidikan Agama Islam (PAI) yang berkaitan dengan kreativitas mengajar di kelas maka sebaiknya guru lebih aktif lagi dalam mengembangkan kreativitasnya dalam mengajar. dengan demikian akan membuat kelas lebih menyenangkan dan akan membuat siswa lebih nyaman untuk mengikuti pelajaran di kelas.
2. Pada minat membaca al-Qur'an, guru harus lebih aktif untuk menumbuhkan minat membaca al-Qur'an. Tidak hanya dengan minat membaca al-Qur'an saja melainkan guru lebih memberikan wawasan kepada siswa tentang tajwid dalam membaca al-Qur'an.
3. Selain guru, untuk orang tua/wali murid juga harus berperan dalam meningkatkan minat membaca al-Qur'an. Jadi tidak hanya di sekolah saja, melainkan di rumah juga perlu untuk meningkatkan siswa dalam membaca al-Qur'an.

## **C. Kata Penutup**

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT Rabb semesta Alam, Dzat Yang Maha Pandai, yang dengan keluasan ilmu-Nya berkenan memberikan setetes pengetahuan dan kesempatan waktu kepada peneliti untuk menulis skripsi ini sehingga dapat selesai walaupun dengan berbagai kekurangan yang tidak terhitung jumlahnya.

Terima kasih peneliti sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini. Besar harapan peneliti semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat untuk semua pihak, tidak terkecuali kepada peneliti secara pribadi. Peneliti mehamami bahwa dalam penyusunan skripsi ini tentu masih banyak kekurangan. Tidak lupa peneliti mohon maaf apabila dalam penyusunan kalimat dan struktur bahasa dalam skripsi ini masih terdapat banyak kesalahan sehingga menyulitkan pembacanya. Untuk itu, kritik dan saran dari para cerdik cendikia sangat peneliti harapkan untuk perbaikan di masa mendatang.

Pada akhirnya peneliti berdoa kepada Dzat Yang Maha Meridhai semoga penelitian ini mendapat ridha dari Allah dan memberikan kemanfaatan bagi siapapun yang membacanya. Semoga kita semua termasuk dalam golongan orang-orang yang beruntung *fiddunya hattal akhirah*, serta mendapatkan syafaat dari Al-Qur`an di akhirat kelak. amin ya rabbal `alamin.

